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Garantizado, el abasto de alimentos: Cárdenas (El Financiero 26/08/08)(Mariana Otero-Briz)  Martes, 26 de agosto de
2008 Hay un plan B en caso de contingencia.  El abasto interno de comestibles está garantizado, pues de persistir las
buenas condiciones climáticas, México alcanzará un índice de seguridad alimentaria de 94.5 por ciento, según los
criterios establecidos por la Organización de la Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).  Así lo afirmó el
secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, al comparecer ante la Tercera Comisión Permanente del Congreso
de la Unión, y aunque aceptó el riesgo latente de que las condiciones climáticas afecten la producción, dijo que la apertura
arancelaria a ciertos granos podría ser el Plan B en caso de una contingencia de ese tipo.  Para 2008, la producción
nacional de comestibles será de 195.4 millones de toneladas, que garantizarán que tengamos un índice de seguridad
alimentaria de 94.5 por ciento, lo que representa un incremento de 0.5 por ciento respecto a la medición alcanzada en
2006.  A la comparecencia ante legisladores también asistieron la subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría
de Economía (SE), Rocío Ruiz Chávez; el director general de Liconsa, Jesús Galván Muñoz; el subsecretario de
Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Gustavo Merino Juárez, y el director
de Diconsa, Salomón Chertorivsky.  Subejercicio, falso  Cárdenas Jiménez calificó de falsos los señalamientos sobre el
subejercicio presupuestal en la dependencia a su cargo, pues de los 64 mil millones de pesos que se asignaron para
2008, la Secretaría de Hacienda ha dado 35 mil millones que han sido ejercidos de manera puntual.  "A nadie nos dan la
quincena adelantada, ni el presupuesto desde enero. Del total de presupuesto asignado, la Secretaría de Hacienda nos
ha mandado 35 mil millones de pesos, de los cuales diez mil millones están en manos de los estados y el resto lo
hemos ejercido."  Indicó que los datos que se tienen son hasta el corte de julio; sin embargo, para el mes en curso se
reportará el doble de recursos ejercidos.  La Comisión Permanente citó a los funcionarios públicos a fin de que brindaran
una explicación sobre las medidas que están tomando para enfrentar la crisis alimentaria.  Ahí, Cárdenas Jiménez se
refirió a los cambios que se harán al Procampo, los cuales resultan necesarios, pues 80 por ciento de sus recursos se
destinan a la producción de maíz y frijol, pero en los últimos 14 años la productividad de estas cosechas se ha
incrementado sólo en 1 por ciento.  Rocío Ruiz Chávez aceptó que el incremento en la inflación afectó a los mexicanos de
menores recursos, pero aseguró que las medidas adoptadas por la SE lograron frenar la especulación en los precios. 
Jesús Galván Muñoz advirtió que en el mediano plazo no se podrá incrementar el número de beneficiarios de
Liconsa que reciben leche a bajo costo, debido a la falta de inversión.   
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